

„Team liebevoll“ lädt ein

Was soll man über „die zwei Frauen“ noch schreiben? Sind sie im Großraum Stuttgart doch längst mehr als bekannt für die gute Adresse des liebevollen Abschiednehmens.

Wir haben mal nachgefragt: Was gibt es Neues aus dem Hause Häfner & Züfle zu berichten? „Oh, vieles“, erzählt Chantal Häfner. „Wir sind am wachsen und so froh und dankbar über unser tolles Team“. Wie wir erfahren, ist aus den zwei Frauen das „Team liebevoll“ geworden, zu dem momentan 15 Personen zählen. Auch einen Ausbildungsplatz gibt es wieder zu vergeben. Die HäZüs, wie sie mittlerweile auch genannt werden, freuen sich über Bewerbungen. „Es ist ein so wunderschöner, abwechslungsreicher Beruf, bei dem man so viel Gutes tun kann“, weiß im Hause HäZü jede und jeder.

Endlich wieder Seminare vor Ort

Ute Züfle freut sich, dass endlich wieder Veranstaltungen stattfinden können. „Endlich wieder Seminare vor Ort halten, endlich wieder Gruppen und Kreise empfangen, endlich wieder Leben – auch wenn das in einem Bestattungsunternehmen paradox klingen mag“, sprudelt es aus ihr heraus und sie berichtet weiter: „Ohne enge Vorschriften kann auch das letzte Fest lebendiger, lebensnaher geplant werden. Ausserdem ist es uns sehr wichtig, Hinterbliebenen zu



Chantal Häfner (links) und Ute Züfle haben ihr Team erweitert – und sind auf der Suche nach einer oder einem Auszubildenden. Foto: z

helfen mit ihrem Verlust bestmöglich zu leben. Somit ist Leben auch beim Abschied unendlich wichtig.“

TodGlücklich-Konzerte und Café Tod

Leben mit dem Tod ist nicht einfach. Hierfür und für alle Interessierten haben Häfner & Züfle das Café Tod 2019 ins Ländle geholt. Seit Herbst 2022 findet dieses wieder als echte Begegnung statt. Der nächste Kaffee wird gekocht am Donnerstag, 1. Juni mit Angelika Schram, Gesprächsbegleiterin für die gesundheitliche Versorgungsplanung. Ebenso am 3. August mit Sabine Schief, schwäbische Herzhumoristin, Kabarettistin, Trauerrednerin. Das Café Tod findet jeweils um 16 Uhr in der Begegnungsstätte in Stutt-

gart-Wangen statt. Zu zwei weiteren Veranstaltungen lädt das Team liebevoll besonders herzlich in die Breitscheidstraße 44a ein: Am Montag, 15. Mai um 18 Uhr findet bereits zum vierten mal das Gesprächskonzert „TodGlücklich“ statt. Die Zuhörerinnen und Zuhörer dürfen sich auf Tiefgang mit der Violinistin Judith Calvelli-Adorno, der Akkordeonistin Janina Rüger-Aamot, der Rednerin Ute Züfle sowie auf Sekt und Selters freuen. Genau einen Monat später liest Judith Brauneis, leitende Präparatorin der Technischen Universität München und Notfallseelsorgerin, aus ihrem Buch „Im Himmel gibts Lachs“. „Im Himmel Lachs und bei Häfner & Züfle gibts dazu eine Weinprobe mit dem Weingut Baumgärtner“,

sagt Chantal Häfner mit einem Lächeln. „Wir wollen gerne die Möglichkeit bieten, uns unabhängig von einem Sterbefall kennenzulernen und um Fragen loszuwerden.“ So die Antwort auf die Frage, warum Häfner & Züfle zu allem, was sie sonst machen, solche Veranstaltungen anbieten.

„Außerdem ist es uns wichtig, das Thema Tod aus der Tabuzone zu holen und für Trauernde da zu sein.“ Ein neues Angebot entstehe derzeit in Möhringen. In Zusammenarbeit mit der katholischen und evangelischen Kirchengemeinde, der Caritas sowie Häfner & Züfle Bestattungen wird gerade „Trostraum“ geplant. „Trostraum“ soll ein Begegnungsfrühstück werden, für alle, die eine Verlusterfahrung haben. Der Start im Bür-

gerhaus Möhringen ist für Herbst 2023 geplant.

Nähere Informationen folgen auf der Häfner & Züfle Homepage und überhaupt in Möhringen. *red*

KONTAKT

Häfner & Züfle Bestattungen

In Stuttgart-Möhringen

Widmaierstraße 96

In S-Wangen

Ulmer Straße 348

In Stuttgart-West

Zentrum für Abschied, Trauer & Leben, Breitscheidstraße 44 und 44 a

Tag-&-Nacht-Telefon

0711 / 23 181 20

www.bestattungen-haefner-zuefle.de